

Des exemples de projets

Achat de jeux coopératifs



Auvers Sur Oise : Les ateliers de peinture Les élèves s'appliquent à peindre par petites touches de couleurs comme Vincent Van Gogh



Les enfants racontent le voyage à la mer.

Jessie: Nous avons fait des nœuds de chaise. Ils servent à accrocher les bateaux. C'était super bien.



Sofiane: Nous avons mangé des chips de mer. C'était une très belle journée.

Pierre : Hier matin à Ault nous avons vu des falaises. Les falaises étaient faites de craie et un peu fissurées. Nous avons vu plein de galets de différentes formes. Et nous avons vu la marée basse.



Yanis : La deuxième journée à la mer nous sommes allée voir les dunes. Il y avait 3 dunes différentes : une avec du sable jaune une avec du sable gris et une dune avec pas de sable. Mais il y avait beaucoup de plantes.

Mathéo : Quand les crabes montent sur le casier à crustacés ils ne peuvent pas nager. Seuls les poissons peuvent nager mais pas les crabes. Les crabes ne savent pas nager mais ils savent marcher sur le côté. Le casier à crustacés a des filets ça empêche les crabes de sortir du casier à crustacés. Même Gaby nous a montré une bouée pour remonter le casier à crustacés.



Exposition sur la première guerre mondiale à la maison du conseil départemental et à la médiathèque de Bresles

